
3 議会だより

総務企画常任委員会に付託を受けた議案および予算決算常任委総務企画常任委員会に付託を受けた議案および予算決算常任委
員会総務企画分科会に分担された議案について審査した結果、主員会総務企画分科会に分担された議案について審査した結果、主
に下記内容が議論されました。に下記内容が議論されました。

教育民生常任委員会に付託を受けた議案および予算決算常任委教育民生常任委員会に付託を受けた議案および予算決算常任委
員会教育民生分科会に分担された議案について審査した結果、主員会教育民生分科会に分担された議案について審査した結果、主
に下記内容が議論されました。に下記内容が議論されました。

総務企画

教育民生

分科会（予算決算常任委員会）
常任委員会

分科会（予算決算常任委員会）
常任委員会

【議案第32号】
令和２年度七尾市一般会計補正予算（第5号）
◆財産管理費について

問旧徳田小学校用地確定測量の必要性を説明願いたい。
答中挟町、国下町、江曽町と入り組んでいること、コミュニティセンタ
ー用地も同じ敷地に入っていることから確定測量を行うものです。
問学校であった時に測量していないのか。
答学校開設時と用地測量の精度に差があることから、今回の確定測量
を行うものです。

問旧徳田小学校用地とコミュニティセンター用地を分けた形で面積を
確定するのか。

答旧徳田小学校用地を全て測り、コミュニティセンターとして必要部分
を分筆します。

【議案第29号】
令和２年度七尾市一般会計補正予算（第4号）
◆学校インターネット活用推進事業費について

問議決後の配備計画を教えていただきたい。
答1人1台パソコンは令和3年度2月に配備完了予定。
　 校内ＬＡＮは令和3年1月末に、電子黒板と充電保
　 管庫は、令和3年2月末に整備完了予定です。

【議案第30号】
令和２年度七尾市病院事業会計補正予算（第1号）
◆ＰＣＲ検査装置の導入および病棟陰圧工事について

問陰圧工事によりどのくらい安全性が変わるのか。
答これまでの陰圧は弱いものであった。今回の工事で機械を変えるこ
とで、より早く外気に出すことができ安全性が保たれることになりま
す。

主な審議内容

主な審議内容

【議案第44号】
令和２年度七尾市一般会計補正予算（第6号）
◆七尾駅前にぎわい館整備事業費について

問事業費1億6千万円の内訳を説明願いたい。
答委託料が1千2百万円、工事請負費が1億2千8百万円、備品購入費
が2千万円です。
　備品購入費については、（仮称）市民交流・クッキングラボにおける
設備備品です。
問工事請負費1億2千8百万円の内訳は。
答（仮称）市民交流・クッキングラボの整備工事が7千8百万円。残り
は、１階店舗面積拡張などに係る経費です。

【議案第32号】
令和２年度七尾市一般会計補正予算（第5号）
◆文化財保護総務費について

問文化財資料の移転について、どのようなものをどこに移転するのか
教えてほしい。
答文化財資料は、その多くは埋蔵文化財であり、旧有磯小学校に移動
させる予定です。
　里山里海関係の資料は、高階小学校のコミュニティセンターに利用
していない部分に移動させる予定です。
問現在は旧徳田小学校に保管中だが、この徳田小学校は利活用につ
いて地域と協議中である。一度移動させた文化財資料を、再び戻す
ことになるとまた経費がかかるが、このようなことにならないか確
認したい。
答まだ整理が済んでいないものもあるので、旧有磯小学校に運び込ん
で、その作業も進めていきたい。
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【8月会議】
委員会付託　・なし
分科会分担　・議案１件

【8月会議】
委員会付託　・議案１件
分科会分担　・議案２件

【9月会議】
委員会付託　・議案３件
分科会分担　・議案２件

【9月会議】
委員会付託　・議案４件
分科会分担　・議案３件

9月会議

8月会議

8月会議

9月会議

9月会議

旧徳田小学校とコミュニティセンター

陰圧工事により安全性が向上する公立能登総合病院


